



**ENGAGÉ-ES
AU QUOTIDIEN**



Le SNES, pour agir ensemble

Face aux attaques contre la Fonction publique et les services publics, le SNES et sa fédération la FSU appellent à participer, selon diverses modalités, à une première journée de mobilisation : grèves, rassemblements, manifestations, assemblées générales.

POUR DÉFENDRE LA FONCTION PUBLIQUE ET LES SERVICES PUBLICS,

contre la logique du rapport « CAP 2022 », qui préconise l'ouverture à la concurrence ou externalisation ; le recours à la compétition entre fonctionnaires et à la contractualisation ; la remise en cause du statut général...

POUR L'AUGMENTATION DES SALAIRES ET DU POUVOIR D'ACHAT,

contre l'individualisation des rémunérations et l'accroissement des prérogatives des chefs d'établissement en matière d'avancement et de promotions (version gouvernementale du « mérite »), le SNES revendique le dégel du point d'indice et l'application intégrale du PPCR.

POUR UN SYSTÈME DE RETRAITES SOLIDAIRE,

contre les projets de retraites « par comptes notionnels » ou « par points » qui organisent la baisse des pensions.

CONTRE LA SUPPRESSION DE 2600 POSTES,

dans le second degré, conséquence notamment de la réforme du lycée Blanquer : le budget 2019 planifie une nouvelle dégradation des conditions d'études des élèves et de travail des personnels.

**PREMIERE MOBILISATION
LE 9 OCTOBRE!**

**SOYONS NOMBREUX
A MANIFESTER**

à 14H30 à LILLE, Porte de Paris